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Zusammenfassung

        
30 Patientinnen mit einer Rezidivstreßinkontinenz wurden einer Schlingenoperation mittels Lyoduraband unterzogen, wobei die mittlere Dauer der Inkontinenzbeschwerden bis zur Zweitoperation (Schlingenoperation) 2,6 Jahre betrug. Die urodynamischen Parameter zeigten bei der Nachuntersuchung nach einem Jahr eine deutliche Verbesserung des UVDR, der funktionellen Urethralänge und des Depressionsquotienten. Bei 86% der Frauen konnte eine sowohl klinische wie urodynamisch objektivierbare Kontinenz erreicht werden. Eine mittelfristige Miktionsmorbidität muß aber in einem Teil der Fälle in Kauf genommen werden.


      
        
Abstract

        
30 patients with a recurrent stress incontinence were undergoing a dura-sling Operation. The mean period of incontinence complaints up to the second surgery was 2,6 years. In the follow-up investigation the urodynamic Parameters showed a significant improvement of the UCP, the urethral functional length and the DepQ.


        
One year after surgery 86% of the women showed both a clinical and a urodynamic continence. A short term of urination disorders has to be considered in a part of the cases.
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